

Bild: Erstudiosok / thinkstock



Es gibt Leute, da fängst du mit Kopfschütteln an und hast am Ende ein Schleudertrauma.

Ich würde ja abnehmen, aber dann wäre ich ja klug, witzig, kreativ, charmant, hübsch und schlank! Und das wäre euch gegenüber nun wirklich nicht fair!



Bild: yodiyim / thinkstock

Wenn man mir früh genug Bescheid sagt, kann ich durchaus spontan sein.



Bild: vchal / thinkstock

Ich bin jetzt im „Komm du erstmal in mein Alter!“



Bild: Nasro / thinkstock



Bild: Svetazl / thinkstock

EIN FROHES NEUES JAHR
wünscht das Team vom SBZ Monteur